

PRESSEMITTEILUNG

Feucht / München, den 16. Juni 2023

Boykottieren staatliche Funktionsträger die Bildungsdiskussion?

Trotz zunehmender Proteste gegen die Bildungskrise wollen die Staatsregierung und ihre verlängerten Arme allem Anschein nach keine vertiefte Diskussion darüber führen. Mit einer unbequemen Debatte, so wohl die Erwartung, ist vor der Landtagswahl kein Blumentopf zu gewinnen.

Das Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern versucht seit vielen Wochen, die für die Bildung in Bayern maßgeblichen Personen einzuladen, um Ende Juli in einer öffentlichen Veranstaltung über die Einführung der Gemeinschaftsschule als weitere Schulart in Bayern zu diskutieren. Diese Podiumsdiskussion ist bewusst auf einen Montagabend gelegt, mithin auf einen Wochentag, der weitestgehend veranstaltungsfrei ist. Doch wie's der "Zufall" will: Weder der Kultusminister noch seine Staatssekretärin, auch nicht der Amtschef des Kultusministeriums haben Zeit dafür. Das gleiche gilt für den Vorsitzenden des Bildungsausschusses von den FW wie auch für seinen Stellvertreter von der CSU. Sogar der Behindertenbeauftragte entschuldigt sich mit einer Terminkollision. Ein Schelm, wer Böses dabei denkt.

Anscheinend übt man sich angesichts des nahenden Wahlkampfs darin, ein Thema auszusitzen, das man nicht auf heißer Flamme gekocht haben will. "Am besten gar net ignorier'n", scheint die Losung zu lauten.

"Diese Vermeidung wird sich nicht durchhalten lassen", prognostiziert Dr. Gerald Klenk, Sprecher des Bündnisses Gemeinschaftsschule Bayern. "Der Protest nimmt zu und wird lauter. Vor wenigen Tagen erst wurden regelmäßige [Freitagsdemonstrationen vor dem bayerischen Kultusministerium](#) angekündigt.

<https://buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de>
c/o Lernwerkstatt Inklusion e.V. | Hermann-Oberth-Straße 6 | 90537 Feucht
Mail: info@buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de
Sprecherin: Christine Lindner - ☎ +49 173 7348469 | Sprecher: Dr. Gerald Klenk - ☎ +49 176 63195547

Lernwerkstatt
Inklusion e.V.



Aktion Humane
Schule e.V.



Eine Schule für
ALLE in Bayern e.V.



Landesarbeitsgemeinschaft
Bayern – Gemeinsam Leben
– Gemeinsam Lernen e.V.



Kunterbunte
Inklusion e.V.



21 mehr Farbe
im Leben



Zuvor hatte sich am 1. Juni mit „[Schule muss anders](#)“ eine auch in Bayern aktive bundesweite Protestaktion der Öffentlichkeit präsentiert. Diese Dichte allein während der letzten Tage spricht für sich.

"Selbst wenn die Bildungsverantwortlichen eine unbequeme Bildungsdiskussion umschiffen können," ergänzt die Co-Sprecherin des Bündnisses, Christine Lindner, "wird sie uns, genauso wie das jahrzehntelange bayerische Aussitzen der Energiewende, noch schmerzhaft auf die Füße fallen - man denke nur an den Fachkräftemangel, unter dem auch Bayern längst leidet. Auch in Bayern haben die Ergebnisse der letzten Bildungsuntersuchungen massive Einbußen und Defizite offengelegt. Es wäre klüger, sich jetzt der Diskussion zu stellen!"

Trotz all der fragwürdigen Absagen hofft das Bündnis Gemeinschaftsschule weiter auf einen Diskussionspartner vonseiten der CSU oder der Freien Wähler. Die [Veranstaltung](#) findet am Montag, den 24. Juli um 19 Uhr in München statt.

Für Rückfragen erreichen Sie uns wie folgt:

Dr. Gerald Klenk (Lernwerkstatt Inklusion e.V.), 0176 63195547 und
Christine Lindner (Eine Schule für Alle in Bayern e.V.), 0173 7348469

info@buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de

Weitere Informationen zum Bündnis Gemeinschaftsschule Bayern findet man auf unserer Website: <https://buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de/>